
 

成田市文化財審議委員会会議録 

 

 

１ 開催日時 

  平成２３年７月２５日(月) 午後２時～午後３時 

 

２ 開催場所 

  成田市花崎町７６０番地 

  成田市役所３階 第二応接室 

 

３ 出席者  

  (委員) 

   大塚委員長、橋本副委員長、西野委員、木村委員、飯嶋委員及び吉崎委員 

  (事務局) 

   佐藤教育長、吉田生涯学習部長，藤﨑生涯学習課長，木川文化振興室長，黒沢主

査及び米田主査 

 

４ 報告 

（１） 平成２３年度文化財関連事業・予算について 

２２年度・２３年度事業予算増減を説明 

西野委員：震災前の予算編成と思えるが、震災による被害については盛り込ん

でいるのか。 

事務局：文化財等建物については大きな被害はなかったが、今後必要となった

場合は財政当局などと相談して検討したい。 

大塚委員長：指定文化財など震災で被害を受けた場合の対応として、すぐに手

当をするようにしていただきたい。 

大塚委員長：倉庫の視察を行いたい。 

  

（２）埋蔵文化財の取り扱い状況（平成２３年１月～６月）について 

    埋蔵文化財の有無及び発掘調査について説明。 

    照会件数５１件、うち有１４件、無３７件。発掘調査件数７件。 

    大塚委員長：照会状況から開発が増加傾向にあるか読み取れるか。 

    事務局：照会件数では難しい。但し、ここ２年の状況から照会件数は横這いに

ある。 

 

（３）その他 

東日本大震災 成田市内指定文化財被災状況調査報告 

本年 3 月 30 日に東京芸術大学客員教授 日塔和彦氏の報告所見を説明 



 

国指定：8 物件、登録：8 物件、県指定：3 物件、市指定：９物件 

その中でも被害があった重要文化財新勝寺額堂、登録文化財一粒丸三橋薬局の

状況を説明。 

新勝寺額堂の柱根のズレについては元に戻すが、緊急を要するまでに至ってい

ない。 

また一部崩壊があった三橋薬局の土蔵状況を報告。 

大塚委員長：指定文化財など震災で被害を受けた場合は、すぐに手当をするよ

うにしていただきたい。 

新勝寺薬師堂について 

大塚委員長：薬師堂の移動の理由について？ 

橋本副委員長：薬師堂前の道路の拡幅により敷地が狭小となったことと擁壁、

防護壁の関係もあり 90゜向きを変える。 

  

５ 傍聴  

 (１) 傍聴者  1 人 

 

６ 次回開催日時(予定) 

  平成 23 年 10 月 


